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Sinopse Nº 001/2024/COPES – Reunião Extraordinária 
 
Sinopse da I Reunião Extraordinária da Comissão de Pesquisa da UFABC (Copes/UFABC), 1 
realizada no Auditório Carlos Chagas, Bloco L, 3º andar, no campus de Santo André, às quatorze 2 
horas e trinta minutos do dia vinte e nove de agosto de dois mil e vinte e quatro. A reunião foi 3 
presidida por Wagner Alves Carvalho, e contou com a participação de Juliana Marchi, Alberto 4 
José Arab Olavarrieta, Jorge Diego Marconi, Carlos Alberto Kamienski, Alessandra Batista, Felipe 5 
Augusto Anon da Silva. Participaram os convidados Daniel Dubosselard Comin Lot, Prefeito 6 
Universitário, Celso Carlos Soares Spuhl, Subprefeito do Campus Santo André e Fernando 7 
Santos, Engenheiro Mecânico e Fiscal de Contrato dos Geradores da UFABC. Wagner agradeceu 8 
as presenças. Não houve informes da Propes ou dos membros. Wagner reiterou se tratar de 9 
reunião para dar continuidade às discussões do expediente da IV reunião ordinária. Ele passou 10 
a palavra aos representantes da Prefeitura Universitária (PU). Expediente. 1) Ações para 11 
aprimoramento de serviços - geradores de energia elétrica e liquefator de n2. Daniel 12 
contextualizou os membros quanto à situação atual dos geradores que estavam com problema. 13 
Ele afirmou que o gerador do Bloco B já foi reparado, e explicou que o gerador do Bloco L está 14 
automatizado para assumir a carga quando há queda de energia, porém, continua precisando 15 
de operação manual para devolução da carga. Daniel colocou os representantes da PU à 16 
disposição para sanar demais dúvidas dos membros. Os membros Felipe e Jorge apresentaram 17 
suas dúvidas e apontamentos, e os representantes Celso e Fernando assumiram as explicações. 18 
A pedido de Carlos, foram apresentadas as seguintes sugestões de encaminhamento: (i) para 19 
automação da entrada e saída dos geradores em operação: a PU irá verificar, junto à empresa 20 
que presta os serviços de manutenção dessas máquinas, os valores, a viabilidade técnica e a 21 
necessidade ou não de a UFABC elaborar o projeto de automação; (ii) para solucionar o 22 
problema da deterioração natural que o diesel sofre ao ficar sem utilização dentro dos tanques 23 
dos geradores, causando problemas às máquinas: a PU irá solicitar orçamento a empresas que 24 
realizem descarte de diesel usado, a cada seis meses, prevendo uma média de utilização do 25 
insumo para servir de base de cálculo. Jorge notificou a PU quanto ao fato de o liquefator de 26 
nitrogênio líquido estar fora do circuito que é atendido pelo gerador de energia do Bloco A. Ele 27 
explicou que as paradas bruscas podem ser prejudiciais para os componentes dessa máquina. 28 
Daniel afirmou que a PU irá verificar os procedimentos para que o equipamento passe a ser 29 
atendido por gerador. Wagner finalizou a reunião agradecendo novamente as presenças. Nada 30 
mais havendo a declarar, às quinze horas e quarenta e nove minutos, a reunião foi dada como 31 
encerrada, da qual eu, Alessandra Batista, lavrei a presente sinopse, que deverá ser lida por 32 
todos os presentes e aprovada (por maioria simples) para posterior divulgação. --------------------- 33 
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